
FDP Offenbach

FDP-KANDIDAT NUTZT INTERNETBLOG

08.01.2009

Oliver Stirböck Unter der Internetadresse <http://www.oliver-stirboeck.de> erstellt der Offenbacher Direktkandidat Oliver Stirböck einen Blog zur Hessischen Landtagswahl. In Form eines Internet-Tagesbuchs mit politischen Beiträgen und Bildern von Wahlkampfaktionen dokumentiert der Offenbacher FDP-Direktkandidat Oliver Stirböck den Wahlkampf. Daneben gibt es auch Internetabstimmungen und Verweise auf andere politische Blogs zu aktuellen Themen. Mit dieser Internetplattform möchte Stirböck insbesondere jüngere Wähler für Politik und die Wahlen in Hessen interessieren.